

P 25/6/21



Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Grupo Municipal Ayuntamiento de Dos Hermanas

ADHESIÓN A RED CIUDADES AMIGABLES MAYORES

AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

D. Ismael Francisco Lumbreras Sánchez adjunto del Grupo Municipal Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 71 del vigente Reglamento de Orgánico Municipal, del art. 97.6 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales y en relación con el art. 56.2 de la Ley de Bases de Régimen Local, formula para su inclusión en el Orden del día del próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas la siguiente PREGUNTA:

bourde/

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el pasado pleno del mes de octubre nuestro grupo municipal presento en pleno una moción sobre la adhesión de Dos Hermanas a "La red de ciudades amigables para Personas Mayores". Esta moción fue aprobada y todavía no sabemos nada sobre su puesta en funcionamiento.

Para ciudadanos es fundamental promover en los planes de acción actuaciones dirigidas a fomentar el **buen trato** a las personas mayores, como medida de prevención.

Desde la **Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación**, de la mano de Rocío Ruíz, con claro sello naranja, ha visto la luz el I Plan Estratégico Integral Para Personas Mayores en Andalucía 2020-2023, un plan que llega 20 años tarde, y por fin llega de la mano de Ciudadanos.

Este Plan toma como referencia los planteamientos de la OMS explicitados en el **informe de seguimiento de la II Asamblea Mundial sobre el Envejecimiento realizado en 2010**, las orientaciones recogidas en la **Declaración del Consejo de Europa (2012) como el Año Europeo del Envejecimiento Activo y de la Solidaridad Intergeneracional**, la **Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible**, especialmente, en lo referido al Objetivo 10 relativo a "garantizar la igualdad de oportunidades y reducir las

desigualdades”, así como la evolución que ha tenido el **Sistema de Atención a la Dependencia**, desde la aprobación de la ley 39/2006 y la 9/2016.

Hemos leído por medios, que desde el ayuntamiento de Dos Hermanas pone en marcha una campaña por “El día mundial de la toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez”.

PREGUNTA

- **La campaña esta muy bien pero...,¿no sería más coherente empezar a poner en marcha la moción de la “Adhesión de Dos Hermanas a la Red de Ciudades Amigables para Personas Mayores”, aprobada en el pleno de octubre del 2020 y que presentó nuestro grupo, donde entre muchas otras actuaciones incluía también esa?**

En Dos Hermanas, a 22 de junio del 2021.

Fdo. Ismael Francisco Lumbreras Sánchez